
校長室から感じたままに No８ 

 

６年生が毎月学年集会をやっています。そこをちょっと覗いてみると・・・ 

今回も実行委員の子供たちが会を進行し、「進んで行動すること」・「友達の良

いところを見つけて伝えること」・「感謝すること」を大切にしていこうというこ

とをみんなで改めて確認していました。友達の良いところを見つけるというの

を寸劇で表現し、それを見た子供たちが良い行動を見つけて発表していました。 

この学年集会で確認したことが、７月７・８日の修学旅行でもしっかり実行で

きていて感心しました。日光での天気が心配されましたが、当日は子供たちの願

いが叶い、すべての行程を予定通り行うことができました。「先生たちに聞くの

ではなく、しおりを見て自分たちで考えて行動する」ということも一人一人が意

識していました。 

私は「6 年生は学校の顔」だと思っています。同じように１年生から５年生の

子供たちは、「あんな６年生になりたい」と思っています。１年生との交流の様

子を見ていても、そのまなざしから６年生の優しさが感じられます。それに加え、

修学旅行で改めて確認した力を益々発揮して、学校を引っ張っていってほしい

と考えます。 

 

全校集会では、「楽しい夏休みにするために」という話をしました。その中で

も普段できないことに本気でチャレンジしてほしいということ、家族との時間

を大切にしてほしいこと等を伝えました。詳しいことは子供たちとぜひ、お話を。   

今年の夏は、例年にも増して厳しい暑さなので、健康に注意して充実した夏休

みをお過ごしください。９月にひとまわり成長した子供たちに会えるのを楽し

みにしています。 

 


